



Sattel, 4. Juli 2022

## SP steigt mit Patrick Notter in die Regierungsratswahl

**Der Parteitag der SP Kanton Schwyz hat entschieden: Die SP will mit Patrick Notter in den Regierungsrat zurückkehren. Die Delegierten waren sich einig, dass die Chancen, den vor 10 Jahren verlorenen Sitz im Regierungsrat zurückzugewinnen so gut wie seit langem nicht mehr stehen. Daneben fasste die SP auch die Parolen für die eidgenössischen Abstimmungen vom 25. September.**

«Wir haben als SP mit 17 % Wähler:innenanteil klar Anspruch auf einen Regierungsratssitz. Momentan haben also mehr als ein Sechstel der Wähler:innen keine Vertretung in der Regierung. Sowohl FDP als auch SVP sind hingegen massiv übervertreten. Obwohl sie nur die Hälfte der Wähler:innen vertreten, besetzen sie zusammen 5 von 7 Sitzen», machte SP-Präsidentin Karin Schwiter gleich zu Beginn der Versammlung klar, «der Wiedereinzug der SP in die Regierung bedeutet, dass die Regierung wieder ausgewogener wird und die ganze Bevölkerung repräsentiert».

Dass die Chancen für diesen Wiedereinzug gut stehen, zeigt die Tatsache, dass gleich mehrere Kandidierende zur Verfügung standen. Mit Diana de Feminis und Patrick Notter konnten sich die Anwesenden zwischen zwei Kandidierenden entscheiden, die beide ausgezeichnete Voraussetzungen für den Regierungsrat mitbringen. Nach intensiver Diskussion setzte sich schliesslich Patrick Notter mit 42 Stimmen durch.

Patrick Notter weist viel Erfahrung auf allen politischen Ebenen im Kanton Schwyz auf. Von 2004 bis 2016 war er Mitglied des Schwyzer Kantonsrates. Von 2007 bis 2012 war er Präsident der SP-Fraktion im Kantonsrat. 2015 haben ihn die Wahlberechtigten von Einsiedeln in den Bezirksrat gewählt, wo er das Ressort Volkswirtschaft und Sicherheit leitet. Notter ist motiviert, seinen Erfahrungsschatz und seine Motivation in das Regierungsamt hineinzutragen – für einen modernen und weltoffenen Kanton Schwyz. Dabei betont Patrick Notter: «Der Mensch steht im Zentrum der Politik!» Die SP Kanton Schwyz ist sich sicher, den Wählerinnen und Wähler mit Patrick Notter einen geeigneten Kandidaten für die Ersatzwahl vom 25. September 2022 zu präsentieren.

### Nein zum AHV-Abbau und zur Verrechnungssteuervorlage

Neben der Nomination von Patrick Notter als Kandidat für die Regierungsratsersatzwahl fasste der Parteitag auch die Parolen für die eidgenössischen Abstimmungen vom 24. September 2022. Zwei Mal Nein sagt die SP zu den beiden AHV-Vorlagen. Mit der AHV-Vorlage sollen Frauen mehr in die AHV-Kasse einbezahlen, indem sie ein Jahr länger arbeiten und so weniger Rente beziehen. In den nächsten zehn Jahren werden den Frauen die Renten dadurch um insgesamt 7 Milliarden Franken gekürzt. «Das bedeutet für jede Frau rund 26'000 Franken Rentenverlust», ärgert sich Kantonsrätin Elsbeth Anderegg Marty (Lachen). Auch zur Verrech-

nungssteuervorlage hat die SP eine Nein-Parole gefasst. Während die Verrechnungssteuer für die Sparkonti der Bevölkerung bestehen bleibt, soll sie für Obligationen-Grossanleger, dubiose Vermögensverwalter und Oligarchen abgeschafft werden. Damit entfällt für sie der Anreiz, bei den Steuern nicht zu betrügen. Zur Volksinitiative «Keine Massentierhaltung in der Schweiz» fasste die SP die JA-Parole.

### **SP unterstützt Schwyzer Klimainitiative der Grünen Partei**

Die Delegierten der SP Kanton Schwyz haben beschlossen, die Schwyzer Klimainitiative der Grünen Partei des Kantons Schwyz zu unterstützen. Mit der Initiative soll der Kanton Schwyz ab spätestens 2040 netto-null Treibhausgase emittieren. Das Thema ist auch für die SP ein wichtiges Anliegen, da gerade der Kanton Schwyz mit seinem sensiblen Alpenraum in Zukunft stark von der Klimaerwärmung betroffen sein wird. Der Kanton Schwyz sollte deshalb sein Möglichstes tun, um die Klimakrise zu stoppen.

### **SP Kanton Schwyz**

#### Bildunterschrift:

- Diana de Feminis gratuliert dem frisch nominierten Patrick Notter zur Wahl.
- Portrait von Patrick Notter

#### Beilage:

Pressemappe von Patrick Notter

#### Auskunft:

Patrick Notter, Regierungsratskandidat, 079 753 30 42, [patricknotter@bluewin.ch](mailto:patricknotter@bluewin.ch)

Karin Schwiter, SP-Präsidentin, 076 442 32 76, [karin.schwiter@bluewin.ch](mailto:karin.schwiter@bluewin.ch)